

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Simon Graa feiert am 12. April 2014 sein 35-jähriges Saanen-Bank-Dienstjubiläum.

Begonnen hat alles mit der Lehre bei der Bank im Jahre 1976. Es folgten Einsätze in den verschiedenen Bankbereichen, sowie ein mehrmonatiger Auslandsaufenthalt. Anschliessend war Simon Graa für den Auf- und Ausbau der gesamten Finanzabteilung und des für die Bank sehr wichtigen Bereiches Vorsorge 2. und 3. Säule verantwortlich. Viele zufriedene Kunden schätzen die profunden Fachkenntnisse und langjährige Erfahrung des einheimischen Bankspezialisten. Seit 2008 ist Simon Graa Mitglied der Geschäftsleitung.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf einen so langjährigen und verdienten Leistungsträger zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Foto: Seit 35 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz: Simon Graa